



La Chine est prête à instaurer un blocus contre Taïwan

- Peter van Halteren
- [25/03/2025](#)

L'armée chinoise est plus que jamais prête à encercler et à entamer un blocus contre Taïwan pour tenter de l'obliger à se soumettre, selon le *Wall Street Journal* du 23 mars.

Au cours des dernières années et surtout des derniers mois, la Chine a montré ce qu'elle pouvait faire à Taïwan. Lors de ces exercices de plus en plus importants et intenses, les forces chinoises ont encerclé l'île et simulé des blocus.

Exercices à la guerre ? En octobre, un nombre record de 125 avions militaires chinois ont participé à des exercices à grande échelle simulant un blocus de Taïwan.

En décembre, Taïwan a relevé son niveau d'alerte lorsqu'environ 90 navires de la marine et des garde-côtes chinois ont été détectés autour de l'île lors d'exercices militaires.

La semaine dernière, un nombre extraordinairement élevé de navires, d'avions et de drones militaires chinois ont pénétré dans l'espace aérien et les eaux entourant Taïwan. Pékin a déclaré que ces exercices étaient une réponse aux déclarations et aux actions des États-Unis et de Taïwan.

Selon le rapport, la Chine pourrait bientôt passer des exercices à la guerre sans préavis.

Scénario de blocus : Les États-Unis, Taïwan et d'autres experts affirment que le scénario pourrait se dérouler comme suit :

- La Chine commencerait par une attaque aérienne sur les infrastructures de Taïwan, y compris les installations militaires, les ports, les aéroports et les terminaux énergétiques.
- Elle encerclerait alors l'île avec des navires de guerre à une distance suffisante pour éviter les missiles anti-navires basés sur Taïwan.
- Pendant ce temps, des chasseurs chinois J-15 seraient déployés pour dissuader d'éventuelles forces américaines ou autres.
- Les navires civils de la garde côtière chinoise rempliraient les espaces entre les navires de guerre, entourant complètement l'île.
- Les sous-marins chinois poseraient des mines dans les ports principaux de Taïwan pour couper l'île du reste du monde.
- Les navires commerciaux traîneraient leurs ancres au fond de la mer pour sectionner les câbles sous-marins en fibre

optique qui relie Taïwan à l'Internet. Les cyberattaques chinoises viseraient les systèmes militaires et financiers de Taïwan.

Taïwan dépend des importations de pétrole, de charbon et de gaz naturel pour 96 pour cent de son électricité. Elle importe également environ 70 pour cent de son approvisionnement en denrées alimentaires. Une île soumise à un blocus n'aurait d'autre choix que de se soumettre à la Chine.

La Trompette a dit : D'une manière ou d'une autre, attendez-vous à ce que Taïwan fasse partie de la Chine. Dans son article de 1998 intitulé « *Taiwan Betrayal* », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Comment peut-on ne pas voir que Taïwan est destinée à faire partie de la Chine continentale ? Ces [24] millions de personnes vont être obligées de se fondre dans le moule chinois, et ce pour une seule raison : à cause d'une Amérique à volonté pitoyablement faible.